

# Das Leben an der Cross Academy

## Das Geheimnis der Schule.

Von Rin-Okumura

### Kapitel 26: Der Vampir ist erwacht

Zusammen gingen die vier in ein kleines aber sehr feines Restaurant, sie setzten sich hin und Kai sah ziemlich blass aus. "Kai was hast du denn auf einmal?", fragte Kain sie besorgt. "Mhh, ich weis nicht es ist mir nur etwas schwindlig das vergeht wieder wenn ich was gegessen habe", sprach sie und lächelte für ihn. "Na gut wie du meinst", kam es von ihm und sie bestellten sich dann was zu essen, Inori und Aido nahmen beide Spagetti und Kai und Kain wählten Curryreis, nach einer halben Stunde kam das essen dann und sie aßen. "Mhh das schmeckt wirklich gut", warf Aido ein, und schaute zu Inori. "Ja das schmeckt es wirklich", sprach sie, Aido freute sich, und blickte zu Kain der ganz besorgt zu Kai blickte die zwar aß aber immer noch recht blass ist.

"Kain was hast du denn, du siehst immer noch so besorgt aus", fragte Aido nach. "Mhh ach nichts alles in Ordnung", gab er als Antwort, als Kai aufstand. "Ich werde mal zu den Toiletten gehen entschuldigt mich", sagte Kai und, ging dann zu den Damen-WC. "Du machst dir Sorgen richtig"; fragte Inori ihn. "Ja sie hat alles aufgegessen aber sie ist immer noch so extrem blass, und sie sieht gar nicht gut aus, was sie nur hat", sprach er und senkte betrübt den Kopf, als eine Frau an den drein vorbei rannte zu den Chef des Restaurants. "Kommen sie schnell ein junges Mädchen liegt zusammen gebrochen am Boden in der Damen-WC", sagte die Frau hektisch, Kain und die anderen beiden hörten dies, und Kain sprang auf und rannte nach hinten, dort fand er die zusammen gebrochene Kai.

Auch Aido und Inori gingen hinter her, und entdeckten sie. "Kai, hey Kai sag doch bitte was komm zu dir", versuchte Kain sie wach zu rütteln doch vergebens, sie kam nicht zu sich, sie war sehr blass und war schon leicht kühl. "Nein du darfst nicht sterben", sprach er schon verzweifelt als Inori und Aido zu ihm hin gingen. "Was ist nur mit ihr", fragte sich Inori und war auch besorgt. "Mhh, wisst ihr wenn wir die Bluttabletten nicht nehmen würden und so kein Blut trinken würden, dann werden wir doch auch blass Blutmangel nennt man das doch", erklärte Aido. "Ja wir sind auch Vampire aber sie ist doch kein Vampir", fing Inori an. "Mhh wer weis Kain sie doch in ihren Mund", schlug Aido vor, dieses tat Kain auch er strich mit seinen Fingern behutsam über Kais Mund und öffnete diese leicht und stockte dann.

"Was hast du denn?", fragte Aido nach. "Sie, sie hat kleine Fangzähne Aido, sie ist ein Vampir wie wir", sprach Kain noch besorgter. "Sie muss Blut bekommen sonst stirbt sie Kain", kam es von Inori nun. "Ja ich weis", sagte Kain, und biss sich ins Handgelenk und nahm etwas von seinem Blut in seinen Mund auf, dann nahm er Kai zog sie zu sich ran und küsste sie und überreichte ihr sein Blut in einen leidenschaftlichen Kuss.

"Mhhh", kam nach einer weile von Kai die langsam wieder zu sich kam. "Kai, ich freu mich so du bist aufgewacht", sprach Kain und umarmte Kai, die seine Umarmung erwiderte. "Hey Kai was ist denn eigentlich vorhin passiert?", fragte Inori nach. "Ich war hier auf den WC als ich mir dir Hände wusch, wurde mir plötzlich schwarz vor Augen und brach wohl hier zusammen. "Du hattest Blutmangel", warf Aido ein. "Blutmangel?", fragte sie nach. "Nun ja Kai, vielleicht hast du es noch nicht gewusst aber du bist ein wasch echter Vampir wie wir", fing Kain an. "Was ich bin ein Vampir aber wie", fragte sich Kai. "Das wissen wir nicht aber Kain gab dir von seinem Blut, das rettete dir das Leben", warf Aido ein. "Mein Vater war kein Vampir das weis ich, und meine Mutter starb bei Zeiten vielleicht war sie einer, aber ich bin froh das ich richtig zu euch gehöre", sagte sie. "Ach Kai egal was du bist du gehörst immer zu uns, besonders gehörst du an meine Seite Kai ich liebe dich so sehr", fing Kain an und umarmte und küsste sie.

"Ich Liebe dich doch auch", sprach sie mit einen lächeln und stand mit ihm auf. "Lasst uns zurück gehen und es Kaname berichten, dann kannst du richtig bei uns in der Night Class leben", fing Aido an, und nahm Inoris Hand und ging mit ihr schon mal vor. "Gehen wir auch", kam es von Kain und nahm auch ihre Hand und sie gingen zur Schule dort, erzählten sie alles das mit Kai das sie ein Vampir ist, sie durfte mit bei Inori schlafen. "So das hätten wir, jetzt solltet ihr euch hin legen wir sehen uns Morgen", sprach Aido, und küsste Inori und ging in sein Zimmer. "Schlaft gut ihr beiden", fing Inori an und legte sich hin. "Ich wünsche dir auch eine gute Nacht meine süße Vampir Prinzessin", fing Kain mit einen lächeln an, tächelte ihr den Kopf und küsste sie zärtlich bevor er dann auch zu Aido ging und sich hin legte. "Schlaft gut", rief sie ihnen noch zu und legte sich auch hin. "Gute Nacht Inori", warf sie ein, als sie erschöpft ihre Augen schloss. "Ja wünsche ich dir auch", sagte sie und lächelte und schlief auch ein.